
教育長 部　長 課長等 課長補佐 係　長 　

 記録者 青木

　会　　議　　名

　開　催　日 時

　会  議  場 所

　議　　事　　録

１　開　会 　開会に先立ち、出席者全員で給食をいただいた。

青木

２　あいさつ

課長

３　委嘱書交付

４　自己紹介 　各委員から自己紹介

青木 　献立委員会の位置付けについて

　　献立委員会に関する佐久市学校給食センター条例施行規則の説明。

５　委員長あいさつ

委員長 　浅科中学校長あいさつ

　コロナ明けで、まだ教室では前を向いて給食を食べている。

　地元の五郎兵衛米を食べて成長してほしい。また、給食を通じてコミュニケーションが

とれる人になってほしい。

　給食を食べながら、友達と語り合うのも大事なことである。

６　会議事項

伊藤栄養教諭 　（１）令和６年度の献立について説明

委員長 　　（１）についての質疑を行ないます。

青木

　　委員から質疑なし

　（２）令和６年度佐久市学校給食センター給食会計の基本事項について説明

 栄養士

　　（２）についての質疑を行います。

　　ただいまより令和６年度第１回献立委員会を開催します。

　出　　席　　者　

　　　　　                　　　　学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録　 　　　　     　【浅科センター】

令和６年度第1回佐久市学校給食浅科センター献立委員会　

令和６年６月２７日（木）　午後１時１５分～午後１時４０分

浅科小学校会議室

　浅科中学校長：佐藤元昭、浅科小学校給食主任：渡邉久美恵

　浅科小学校PTA副会長：櫻井加代、浅科中学校PTA副会長：高野智美

　浅科センター栄養教諭：伊藤文、学校給食課：小林課長、事業係：青木

　　会議次第により進めます。



継続紙　Ｎｏ．２

委員長

課長

一食単価が小学生３１０円、中学生３５０円となる。

７　閉　会

青木

どうなるか。

　来年度は、２０円の負担軽減が１０円になる。再来年度からは負担軽減がなくなり、

　次回は、２月頃を予定しています。

　この献立委員会は、年２回の開催を予定しています。

　以上をもちまして、令和６年度第１回献立委員会を終了します。

質疑等

　学校給食費物価高騰対策事業として２０円の負担軽減を図っているが、来年度は


